

一隅を照らす

学校教育目標 自ら学び考える生徒

心豊かでたくましい生徒 心身ともに健康な生徒

No.10 令和6年2月 1日(木)発行

上尾市立原市中学校長 洞派 英樹

TEL 048-721-0636

学校HPは「原市中学校」→検索

「夢の実現」 原市中学校からプロ野球へ

校長 洞派 英樹

1年で最も寒さ厳しい2月になりました。とはいっても、3日には、季節の分かれ目とされる「節分」、その翌日には春の訪れである「立春」の日を迎えます。季節は春に向かって確実にすすんでいます。体調には十分気を付け、健康管理をしてください。

さて、先日原市地区にお住いの知人の宮崎さんが来校されました。宮崎さんは、本校卒業生の宮崎 颯（はやと）さんのお父様。颯さんは、2016年に本校を卒業し、2022年ドラフト会議で指名され、プロ野球のソフトバンクホークスに入団され現在頑張っていると話をしてくれました。お父様を通し、宮崎 颯選手から、「夢の実現」についての話を聞くことができました。

○夢の実現のためにしたことは

小学生1年の頃から野球を始めました。毎日父親に朝から練習を付き合ってもらうようになりました。最初のころはうまくいかないことが多すぎて、嫌々やっていましたが、小学校中学年の頃からだんだん野球が楽しくなりました。そして、自分が前より少しだけ上手くなってきたのがわかるようになり、そこから努力の大切さを学びました。野球を始めた時から、「やるからにはてっぺんを目指す」という気持ちでいたので、うまくいかないことがあっても努力をしてきました。また、母親には、毎日の食事、そして野球の練習時にはお弁当や、補食のおにぎりを作ってもらい体調管理、体づくり面で力になってくれました。一人で努力することは不可能です。周りの支えがあって努力はできます。感謝の心を持つことが大切です。私自身も、まだ努力は足りません。当たり前のことを当たり前にしなくてはいけません。さらなる努力をしていきます。

○夢の大切さ

「夢を口に出してください」これは、高校の野球部監督からいただいた言葉です。自ずと夢の方から自分に近づいてくれるという言葉です。言葉にすることは、その夢に責任を持つということになります。そのためにどんな行動をするか、本気度が試されます。本気の夢でなければ、夢の実現は難しいです。

まだ、夢が決まっていない人もいますが、時間がかかってもぜひ、自分の夢を見つけてください。夢がある人は、その夢を叶えるため無我夢中で頑張ってください。

○原市中学校生徒にむけて

「頑張ることはカッコいい」正門にあったのを思い出します。まさにその通りで頑張ることは大切です。私の原市中学校時代は、朝から晩まで自分の夢や目標だけを見て努力を重ねました。

「頑張ることはカッコいい」まさに頑張る人は本当にかっこいいと私は思います。

最後に、原市中学校出身の夢を叶えた皆さんに会えることを楽しみにしています。私も一日でも早く活躍している姿を皆さんにみてもらい、そして夢を与えられるプロ野球選手としてプロの世界で頑張っていきたいと思っています。応援よろしくお願ひします。

小学校の頃からひた向きに努力し、親に感謝し、当たり前を当たり前に行う。無我夢中で野球に取り組み、夢を実現させた。それでもなお、高みを目指し、努力を怠らない。初心を貫き通すこのブレない心意気こそが、宮崎 颯選手の真骨頂。今後のさらなる活躍を応援しています。

宮崎選手のポスターを校長室前に貼りました。ぜひ、ご覧ください。

2月の予定表 ※変更の可能性があります。予め御了承ください。

日	曜	主な行事予定等	備考	給食	部活動	清掃
				○×	○×	○×
1	木	新入生保護者説明会		○	×	×
2	金			○	○	○
3	土					
4	日					
5	月			○	○	○
6	火			○	○	○
7	水	全校朝会		○	○	○
8	木	第11回原市寺子屋(最終回)		○	×	×
9	金			○	○	○
10	土					
11	日	建国記念の日				
12	月	振替休日				
13	火	3年生学年末テスト1日目①～⑤		○	○	○
14	水	小学校部活動見学 道徳朝会 県公立高校入試志願先変更		○	○	×
15	木	中央委員会 薬物乱用防止教室 県公立高校入試志願先変更		○	×	×
16	金	3年生学年末テスト2日目①～④		○	○	○
17	土					
18	日					
19	月			○	○	○
20	火			○	○	○
21	水	県公立高校入試学力検査 ふれあいデー 定期テスト前部活動停止		○	×	○
22	木	県公立高校入試実技、面接		○	×	×
23	金	天皇誕生日			×	
24	土				×	
25	日				×	
26	月			○	×	○
27	火	3年生講演会③④ 2年生修学旅行保護者説明会⑤⑥		○	×	○
28	水	1、2年生学年末テスト1日目 5時間授業	PTAあいさつ運動	○	×	×
29	木	1、2年生学年末テスト2日目 4時間授業	PTAあいさつ運動	○	×	×

【3月の主な行事予定】

5日三年生を送る会、15日卒業証書授与式、19日授業参観・学級懇談会、26日修了式

○避難訓練

1月16日(火)今年度3回目となる避難訓練を実施しました。学校の様々な場所や時間帯で起こることを想定して、今回は生徒に事前の告知をせず、5時間目終了後の休み時間中に地震が発生する訓練としました。教室や廊下、トイレ等、様々な場所から生徒達は臨機応変に安全を確保して、校庭へ避難しました。能登半島地震から一ヶ月、現在も被災されている方、苦しい生活をされている方、授業や部活動ができない中学生もいます。今一度、自分事として捉えて、緊急時の準備をしてください。



せいほうりよくひがい

そうだんまどぐち

性暴力被害にあったときの **相談窓口**、あなたは知っていますか？

せいほうりよくひがい

性暴力ってなに？

あなたが望んでいないのに

あなたの体をさわられた 見られた

たとえば、突然、知らない人に体をさわられた いやなこと変なことをさせられた

相手の体をさわらせられた 見せられた

たとえば、洋服でかくれている部分をさわらせられた 見させられた

ことなどをいいます

被害にあう方は 女性だけではなく 男性も被害にあいます



性暴力相談窓口
「コバトン」「あいのまち」

アイリスホットラインは性暴力被害にあわれたあなたをサポートします

性暴力・性犯罪被害に遭われた方からの相談の約3割が、10代の方々です

性暴力に遭った…あなたは悪くありません
ひとりで悩まず、気持ちを話してみませんか

性暴力被害相談電話
(アイリスホットライン)

- 性別不問
- 匿名OK
- 秘密厳守

性暴力は、心も身体も傷つけ、被害者の尊厳を著しく踏みにじる重大な人権侵害です



0120-31-8341
048-839-8341
#8891

24時間
365日
受付中



支援内容はこちらから

問合せ 埼玉県防犯・交通安全課(分室) 048-710-5036

相談無料

WEB(メール相談)

オンライン
(Zoom)相談



◀ ホームページ
(詳しくはこちら)



生徒会より

1. 三年生を送る会（三送会）の準備が始まりました！！

三月五日の五・六時間目に三送会が開かれます。三年生への日頃の感謝をこめて、後輩である二年生と一年生の生徒全員で、工夫を凝らした企画や演目が行われます。

今年の三送会スローガンは・・・

**翔んで三年生
～一・二年生より愛をこめて～**

このスローガンには、卒業する三年生が無限の未来へ羽ばたいて行ってほしいという思いと、これまでお世話になった三年生へ感謝を忘れずにとという思いがこめられています。生徒会や三送会実行委員も中心となって、準備を行っています。三年生の先輩の皆さん、楽しみにしててください。

2. 一月の生徒朝会は環境委員会から！！

一月の生徒朝会では、環境委員会から無言清掃についての話がありました。テーマはズバリ・・・『無言膝つき清掃はなぜ必要なのか？』です。

無言膝つき清掃をする理由をしっかりと理解することで、伝統である無言膝つき清掃をしっかりと行っていきましょう。

環境整備委員が考える
無言膝つき清掃をやる目的

1. 清掃に集中するため

環境整備委員が考える
無言膝つき清掃をやる意味

**黙々と取り組むことで、
自分の役割をスムーズに
進めることができる。**

環境整備委員が考える
無言膝つき清掃をやる意味

**体重がかかりしっかりと
拭くことができ、
細かな汚れにも気づくことが
できる**